



Small-Slam-Turnier in Kropfmühl

Let's Slam! So heißt das Motto eines durch den 2. Vorstand des TC Kropfmühl, Ronald Wruss, ins Leben gerufenen Jugend-Tennis-Turniers, das kürzlich auf der Tennisanlage Kropfmühl über die Bühne ging.

Schwerpunkt des Vereins ist die Jugendförderung. Die Philosophie ist, den Kindern professionelles, modernstes Training zu ermöglichen und trotzdem eine familiäre, sportliche Heimat zu bieten. Den Kindern auf spielerische Art und Weise die Freude an Bewegung und Tennissport zu vermitteln, ist Ziel dieses neu gegründeten Turniers.

Mit diesen Leitgedanken trafen sich bei „Kaiserwetter“ 16 Teilnehmer vom TC Kropfmühl und den Nachbarvereinen Obernzell, Oberkümmering und Wegscheid. Nach der Auslosung begann die 1. Runde. Es wurde dabei im Small-Slam-Modus gespielt, bei dem jeder Teilnehmer vier Spiele á 30 Minuten bestreiten musste. Den Tagessieg sicherte sich Kerstin Anetzberger (Kropfmühl) vor Felix Luger (Obernzell) und Eva-Maria Bartl (Oberkümmering). Alle Kinder konnten sich über Urkunden und Erinnerungs-Geschenke freuen. Bild: Sportleiter Erwin Kasberger (l.) und Turnierleiter Ronald Wruss (r.) mit den Teilnehmern des 1. Small Slam-Tennisturniers. – F.: Jellbauer